



C'est remarquable, pour un pays de ruralité et de montagne, où il serait bon de développer des liaisons informatiques dans les villages. C'est intellectuellement régressif.

VB: Cela dépendra de la volonté de notre assemblée de se pencher sur son contenu.

« C'est intellectuellement régressif. »
Michel Barat

4. Plus généralement, la question du fichage numérique est posée...

MB: Non. Car le recteur ne peut même pas accéder à la base nominative. Seuls le directeur de l'école et quelques personnes y ont accès. Vous êtes beaucoup plus fiché par votre carte bleue, votre numéro de sécurité sociale ou votre abonnement à Canal+. Il y a même moins de renseignements dans cette base qu'on en donnait autrefois sur la fiche que l'on remplissait pour les professeurs, qui demandaient souvent la profession des parents, par exemple.

VB: Les fiches manuscrites restaient la propriété de l'établissement. Aujourd'hui, le nombre d'informations collectées par l'Éducation nationale au travers d'une multitude de questionnaires numérisés et nominatifs est bien plus important. La multiplication des fichiers informatiques est franchement inquiétante.

5. Ce refus peut-il faire tâche d'huile, dans les familles et dans d'autres régions ?

MB: Ils ont semé la panique. On voit maintenant des affichettes dans les rues d'Ajaccio et Bastia annonçant des « cafés

Base élèves ». C'est comique, mais agaçant. J'ai l'impression que les élus ont donné un avis sur une chose qu'ils ne connaissaient pas. Cela a dû être voté à une heure du matin, quand il n'y avait plus que quelques élus à l'assemblée.

VB: La motion de même teneur, portée par Dominique Bucchini lors de la dernière mandature, n'avait pas recueilli le même assentiment des élus. C'est dire qu'aujourd'hui le fruit est mûr. D'autres régions se préparent, sous l'impulsion du Collectif national de résistance à Base élèves (CNRBE) et de l'Assemblée de Corse, à présenter des motions similaires. Il se pourrait que le ministère ait quelques surprises dans les semaines qui viennent, et non moins de difficultés à faire avaler la pilule en silence à la population. Nous sommes convaincus qu'il faut tout mettre en œuvre pour résister à cette mise en coupe réglée de la population. ←

**L'ENT de Corse devrait offrir aux lycées et collèges de Corse un ensemble de services numériques directement accessibles, pour la pédagogie, la vie scolaire, l'organisation de l'établissement, l'administration, les relations avec les familles...*